

## KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan nikmat akal dan sehat sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul: **“Hubungan Antara Kepercayaan Diri dengan Hasil Belajar IPA Siswa Kelas II SD Negeri di Wilayah Kelurahan Menteng, Jakarta Pusat”**.

Peneliti menyadari sepenuhnya, penyelesaian Skripsi ini bukan semata-mata kerja keras dan usaha penulis sendiri. Dukungan dari berbagai pihak yang mendukung dan menyertai penulisan agar bisa menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu peneliti mengucapkan banyak terimakasih pada berbagai pihak yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini. Peneliti mengucapkan terimakasih atas segala dukungan moril maupun materil kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan FIP UNJ. Ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I. Ibu. Dra. Maratun Nafiah, M.Pd., selaku Ketua Jurusan PGSD FIP UNJ. Bapak Drs. AR. Supriatna, M.Pd., selaku dosen pembimbing I, Bapak Drs. Dudung Amir Soleh, M.Pd., selaku dosen pembimbing II.

Peneliti juga mengucapkan terimakasih kepada ibu Dedeh Anaeni, bapak Nadirin dan Wiwin Jumarni selaku orang tua peneliti serta kepada Pipit Arin dan Kartika selaku kakak dan adik peneliti yang selalu mendoakan sepanjang waktu dan memberikan dukungan moril maupun materil agar peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan baik. Tak luput peneliti ucapkan terimakasih kepada orang terdekat peneliti Alsa Dwi Hadi yang selalu memberikan semangat dan doa serta motivasi agar semua yang dikerjakan peneliti berjalan dengan lancar, sahabat-sahabat peneliti: Siti Diah, Lina Sabrina, Meithy Nurul, Insan M Iqbal, Widya Ramadhani, Wahyu Ajeng, Atika Fauziah, Isana Dwi Ulfah, Ica Violla, Putri Jati, Andiyani, Hetty Rusyanti, Renny Rengku, Fiska Anisa, Sarah D.J dan seluruh keluarga DikA yang

selalu memberikan motivasi dalam menyelesaikan skripsi serta teman-teman mahasiswa PGSD FIP UNJ yang selalu mendoakan dan berjuang bersama dalam menyelesaikan skripsi.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan kesalahan yang dikarenakan keterbatasan pengetahuan peneliti, maka dari itu peneliti mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun dalam penyempurnaan skripsi ini.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak khususnya bagi para Guru Sekolah Dasar dan Mahasiswa Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Juli 2015

Peneliti  
Destian Arin Nurrachmah